
 

 

第１１回ＰＩ委員会傍聴者アンケート及びインターネット中継結果 
 
１ 会議概要 

 日  時：平成25年９月23日（月・祝）13：00～15：00 

場  所：静岡県東部総合庁舎 別棟2階 会議室 

出席委員：石田委員長、高井委員、寺部委員、松浦委員、目加田委員 

傍聴人数：９人（５人提出） 

 
 
２ アンケート結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

３ インターネット中継結果 

 

 

 

 

 委員会の大詰めに来たと感じる。報告のタイミングを延ばさずして欲しい。 

 次回の合同勉強会で議論し、比較評価をする訳ですが、ＪＲ、市が出席しない中

での議論であり、中途半端なまとめになりそう。 

 今迄もＪＲ関係、沼津市担当者の出席を要求してきましたが、実施せず今日まで

きてしまった。推奨案に絞っても不完全燃焼の案だと思います。今後のプロセス

の中に条件を付けて知事に提出して欲しい。 

 複数案を推奨することになるとの結論であるが、 善案として現計画というふう

にしてもらわないと意味がなくなってしまう。その案により県と市とＪＲは話し

合いができるようになっていく。これがＰＩによる解決ということの意味ではな

いか。 

 勉強会にも出ていますが、評価基準のデータ根拠について疑問を抱いている。是

非、一般市民の常識で理解できるようなデータを出してください。 

①ＰＩプロジェクトについて 

 アクセス台数 パソコン11台 

 延べ視聴時間 5.0時間 

 

 7つの代替案についてもっと突っ込んだ質問や意見を期待していた。 

 アンケート結果に対するコメントがなかった。 

 これまで勉強会の都度参加者から求めていた「沼津市当局の参加」に対するコメ

ントが明確でなかった。 

 当日、その沼津市当局の責任者が会場にみえていたのに、何ら意見を求めること

がなかった。 

 沼津市の将来を憂い、何とかしたいとの思いで、なけなしの年金をはたいて、こ

れまで静岡や東京等で開催された有識者会議やＰＩ委員会に、そして勉強会、車

座談議、オープンハウスなどに欠かさず傍聴、参加してきた人間がいるというこ

とを忘れないでもらいたい。 

②ＰＩ委員会について 


